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Le lieu n'est pas très bike friendly

Est-ce que ce n'est pasle rôle des 
institutions d'apporte r des 
solutions aux problèmes de 

mobilité sur le territoire ?

L'entreprise paye donc deux fois, 
la taxe transport et le service 

privé. C'est normal ?

Trottinette prend sur la part 
modale piétons et pas du tout 
voitures. Bref, ça sert à rien!

Quid d’un PDM des entreprises 
du centre-ville, en vue de la ZFE ?

Quelle garantie qu’ils bossent 
une fois le permis passé ? 

Engagement / contraintes ?

Les uber et deliveroo ?

Est-ce envisageable d'ouvrir 
l'usage de la trottinette sur les 

trottoirs pour les professionnels 
de la distribution de colis ? 

Courrier ?

Est-ce que Taco est utilisable par 
les fonctionnaires de la ville de 

Marseille installés sur Smarseille 
? 

Bravo à Trottibox ! À installer 
dans toutes les écoles de 
Marseille
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Est-ce envisageable d'ouvrir 
l'usage de la trottinette sur les 

trottoirs pour les professionnels 
de la distribution de colis ? 

Courrier ?

Pourquoi n'a-t-on pas dans le 
centre-ville des diablines comme 

à Aix pour aller par exemple au 
Panier ? 

Quand seront déménagés les 
magasins de 2 roues motorisées 

sur le Cours Lieutaud pour en 
libérer les trottoirs ? N'est-il pas 
possible de créer un village du 2 
roues motorisées à la Capelette 

ou ailleurs ?

La piétonisation en centre-ville 
c’est agréable mais a quand un 

vrai tramway reliant l l'estaque à 
Sainte Marguerite pour venir en 

centre-ville ?

Pourquoi crée une longue et 
magnifique piste cyclable sur le 

Jarret reliant la Timone à St juste 
avec un revêtement en bitume 

non adapté aux trottinettes ?

Pour démocratiser la solution 
multimodale il serait aussi 
intéressant de la rendre 
accessible en terme de tarif en 
mutualisant les tarifs .. car elle 
peut vite devenir chère 
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Pourquoi avoir sorti le prestataire 
historique Lime ?

Est-ce que Taco est utilisable par 
les fonctionnaires de la ville de 

Marseille installés sur Smarseille ? 

Comment les élèves se déplacent 
pour aller au lycée ? 

Je suis d'accord qu'il faudrait 
vraiment développer les bus de 
nuit pour sécuriser les 
déplacements nocturnes des 
jeunes pour une ville aussi grande 
et jeune que Marseille

Supprimer le feu rouge du Rond-
Point du Prado --> Castellane

Subventionner les vélos 
électriques pour les pros, assos, 
etc. et pas seulement pour les 
particuliers.

Une remarque d'ordre général... 
depuis que j'écoute les 
intervenants que de belles 
propositions que je ne connaissais 
pas ‼ ‼ Il faudrait mieux 
communiquer...😉😉

Comment avoir les coordonnées 
des différents intervenants ? Mail 

?



On parle de piétonisation mais 
c'est encore en travaux et c'est le 
bazar. C'est loin d'être fini. Pour 
info je vous invite à chercher la 
signalisation vélo au sol .... 

Les trottinettes c'est bien beau... 
mais et les pistes cyclables et les 
aménagements vélos.... Marseille 
en rade 

Les trottinettes c'est bien beau... 
mais et les pistes cyclables et les 
aménagements vélos.... Marseille 
en rade 

Toutenvelo... BRAVO 🚲🚲🚲

Vive le vélo... mais des 
aménagements à Marseille... vite 

Il n'y a qu'un seul parking sécurisé 
à Marseille à st Charles

Tout faire pour maintenir (+ 
renforcer + faciliter) l'offre TC aux 
abords du rd-pt du Prado, y 
compris pour les usagers du 
quotidien non intéressés par les 
matchs. Aujourd'hui les bus 
s'arrêtent à 800 m.

BlaBlaCar propose aussi depuis 
peu BlaBlaLines qui propose de 
nombreuses offres
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Pourquoi Twizy fabrique 
maintenant à Singapour ; avec 

une forte augmentation des prix 
des pièces détachées ?

Autre solution de covoiturage à 
expérimenter sur des itinéraires 
ou à des horaires peu desservis 
par TC : faire contribuer des 
véhicules particuliers (localisés 
par GPS) à une offre publique (à 
tarification RTM) et rembourser 
les conducteurs à 0,50 €

Bravo pour Vitropole !

Mettre en place un RER Miramas 
(et Pertuis) / La Ciotat, voire 
Nîmes (et Avignon) / Toulon, 
renforcé les jours de match...avec 
navettes rapides entre La 
Blancarde et Rd-pt du Prado (et 
au-delà La Pointe Rouge) : BHNS 
dans l'immédiat, tram ensuite

Insister effectivement sur 
l'information sur les services de 
TC existants !(= mission de la 
Métropole)
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Généraliser les navettes TAD 
zonales autour de tous les PEM, 
avec une fréquence minimale de 
30' (à horaires fixes au départ du 
PEM, si possible sans réservation 
au départ du PEM)



Ne faut-il "en même temps" 
contraindre le stationnement 

automobile sur ces zones 
d'activités, y libérer les trottoirs 

et faciliter le déplacement des 
piétons (et vélos) ?

Il faut des gens compétents en 
nombre suffisant à la Métropole !

La ségrégation à l'embauche sur 
l'adresse est illégale 

Le développement des 
déplacements à vélo n'est pas un 
problème financier : il existe des 
aides de partout.
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Attention : pourquoi les services 
Cartreize, accessibles en open 
data, ne le sont pas via Google 

Maps ?

Comme le dit Vélo en ville, la 
logistique urbaine ne fait que 
croître avec notamment de 
nouveaux arrivés comme Mistral 
coursiers... A Soft Mobility 
Company, nous constatons 
chaque jour cette tendance forte 
de demande de vélos, vélos 
cargos, remorques en location 
longue durée et autres services...



Toutes ces solutions de mobilité 
sont cloisonnées par silo. 

Pourquoi ne parle t'on pas 
d'ouvrir ces solutions à d'autres 
publics ? D'autant plus que cela 

permettrait peut-être d'optimiser 
les outils/navettes sur des heures 

en basse fréquentation ? Et 
rationaliser certains coûts de 

fonctionnement N'est-ce pas cela 
l'avenir de la mobilité ? Qu'elle 

soit réellement partagée et non 
plus par entrée public ?? 

L'Adie soutien les demandeurs 
d’emploi pour le passage du 

permis ?

Pourquoi financer le permis de 
conduire à des jeunes qui même 

en emploi n’auront pas les 
moyens d’acquérir un véhicule, 

de l’assurer ... on doit réduire 
l’utilisation de la voiture, non ??

Beaucoup d'applications 
covoiturage, serait-il pertinent de 

mutualiser ? Où en est la 
Métropole sur le sujet, elle laisse 

ça aux entreprises ?
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Et comment faire quand tes pistes 
cyclables sont sur les trottoirs ?? 

Faut peut-être repenser tout 
cela...



Des enjeux d'insertion, d'accès à 
l'emploi... pourtant les gros 

projets TC vont concerner le Sud 
de Marseille, alors que le Nord 

concentre les enjeux/dvpts 
économiques et urbains, peut-on 

encore inverses ces choix ?  

Est-ce que l'entreprise peut 
récupérer fiscalement le cout de 

la navette ? 

Il faut parler du tarif solidaire de 
totem Mobi, où est Emmanuelle 

Champaud ?

Trop d'applis tuent l'appli ! 
Pourquoi chacun crée t'il sa 

propre appli, finalement très 
proches ! Un chapeau commun 

ne la rendrait elle pas plus lisible ?
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Habitants Nord Marseille : 50% 
sans voiture, 30% chômage....

Est-ce que nous savons pourquoi 
Scootlib scooter électrique en 
libre-service ne s'installe pas a 
Marseille ? Car le deux-roues est 
une piste qui n'est pas exploitée !

C'est une navette électrique ?

Bonjour, est-ce que la navette 
couvre aussi Le Canet (boulevard 
Charles Moretti) ? 



Des enjeux d'insertion, d'accès à 
l'emploi... pourtant les gros 

projets TC vont concerner le Sud 
de Marseille, alors que le Nord 

concentre les enjeux/dvpts 
économiques et urbains, peut-on 

encore inverses ces choix ?  

Et comment fait-on pour s'inscrire 
sur l’application ?

Est-il envisagée une extension 
géographique sur toute la 

valentine et extension car tous les 
salariés ne terminent pas a 17h 

par ex Heineken 3x8 et les restos?

Qu'en est-il de l'existence et du 
développement de Renault 

Mobilize, qui est une solution 
pour les demandeurs d'emploi ?
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